

---

FDP Offenbach

## OFFENBACHER LIBERALE IM NEUEN FDP BEZIRKSVORSTAND STARK VERTRETEREN

05.05.2008

---

Der FDP-Bezirksparteitag Rhein-Main hat die stellvertretende FDP-Fraktionsvorsitzende Dr. Vera Langer und FDP-Fraktionschef Oliver Stirböck in den Bezirksvorstand gewählt. Stirböck bekleidet das Amt des stellvertretenden Bezirksvorsitzenden des größten hessischen Bezirksverbandes. Die beiden Liberalen wollen im Bezirks- und Landesverband ihren Landesvorsitzenden Jörg-Uwe Hahn in seinem Kurs bestärken, nicht in eine Ampel-Koalition mit der "Ypsilanti-SPD" einzutreten, obwohl sie mit der Zusammenarbeit in der eigenen Ampel-Koalition vor Ort "recht zufrieden sind". Die Landes-SPD sei in bildungs- und wirtschaftspolitischen Fragen "jenseitig".